

Frau Krebs erläutert die Anfrage zum Lärmschutzwall.

Herr Schnittker erläutert für die Verwaltung den bisherigen Werdegang des Verfahrens und weist darauf hin, dass der den Anwohnern bisher vorgelegte Vertragsentwurf abgelehnt wurde.

Nach Diskussion wurde folgender Antrag formuliert:

Beschluss:

Die Verwaltung wird beauftragt, entsprechend des Wunsches der Anlieger, eine „einfache Variante (Betonspundwand)“ zu veranlassen und vorab dem Bau-, Planungs- und Umweltausschuss zur Beschlussfassung vorzulegen.

Abstimmungsergebnis:

JA-Stimmen:	11
Nein-Stimmen:	0
Enthaltung:	0